



Retiro enfrentó exitosamente la Contingencia climática

• La Ilustre Municipalidad de Retiro, encabezada por su alcalde Rafael Ramírez Parra, informa a la comunidad que, ante el sistema frontal que ha afectado con fuerza a la comuna, se desplegaron de manera inmediata todos los recursos municipales disponibles, logrando dar respuesta oportuna a las emergencias registradas durante las últimas horas.

Desde las 5 de la mañana, por instrucción de la primera autoridad comunal, se activó un completo operativo en terreno, con la participación de más de 40 funcionarios municipales, junto a su equipo de directores. El territorio fue dividido en cinco cuadrantes, cubiertos por cuatro cuadrillas de emergencia, lo que permitió una atención eficiente y organizada.

Asimismo, se dispuso de más de 15 vehículos municipales, entre ellos retroexcavadoras y el camión limpia fosas, lo que facilitó el rápido despeje de caminos y atención de puntos críticos en distintos sectores de la comuna. Pese a que toda la comuna se vio afectada, con reportes de viviendas anegadas y filtraciones, no se registraron personas lesionadas ni damnificados, lo cual representa un resultado positivo dentro de esta compleja contingencia climática.

En el ámbito educativo, el alcalde informó que, en coordinación con el Departamento de Educación Municipal, se ha decidido adelantar las vacaciones de invierno, por lo cual las clases se suspenderán los días lunes 16 y martes 17 de junio en todos los establecimientos educacionales, incluidos jardines infantiles y salas cunas.

El Municipio de Retiro reafirma su compromiso de continuar presente en terreno, monitoreando la situación, entregando apoyo a las familias afectadas y priorizando la seguridad de toda la comunidad.

